

Pour diffusion immédiate
Le 9 février 2016

Ouverture de l'établissement de soins prolongés dans la 6e Avenue

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon a annoncé aujourd'hui l'ouverture officielle de l'établissement de soins prolongés, situé dans la 6^e Avenue, qui était anciennement le centre des Oblats.

« L'ouverture de cet établissement de 10 lits contribuera à raccourcir la liste d'attente pour ce genre de soins dans le territoire », a déclaré le ministre de la Santé et des Affaires sociales, M. Mike Nixon. « En tout temps, il y a entre 80 et 90 personnes qui sont en attente de services, et bien que le nouvel établissement ne puisse les recevoir toutes, il permettra de répondre à une partie de la demande actuelle – et toujours croissante – en matière de soins prolongés. »

Le gouvernement du Yukon a acheté au début de 2105 cette propriété appartenant à l'Église catholique. L'endroit était auparavant utilisé comme maison de retraite pour les missionnaires oblats. Le nouveau bâtiment, récemment réaménagé, compte 10 lits, ce qui porte à 193 le nombre total de lits réservés aux soins prolongés au Yukon.

L'établissement est une mesure provisoire en attendant que le futur établissement de soins prolongés qui sera construit à Whistle Bend soit prêt. Après l'ouverture de ce dernier, l'établissement de la 6^e Avenue pourra servir à répondre à d'autres besoins du ministère de la Santé et des Affaires sociales en matière de logement.

« Les rénovations « sur mesure » qui ont été apportées au bâtiment actuel ont permis de donner à cet endroit du centre-ville une nouvelle orientation et une nouvelle utilité », a indiqué le ministre de la Voirie et des Travaux publics, M. Scott Kent. « Je suis heureux que le projet soit terminé et que l'établissement soit prêt à accueillir quelques-unes des personnes inscrites sur la liste d'attente. »

L'établissement de la 6^e Avenue fournira aux Yukonnais des soins de niveau intermédiaire, tout en mettant l'accent sur l'autonomie des pensionnaires et les soins personnalisés. De par sa conception, le bâtiment offre un environnement accueillant; de plus, en raison du petit nombre d'employés et de pensionnaires, ainsi que du modèle de soins qui a été adopté, le soutien fourni aux pensionnaires sera plus souple, ce qui ne diminuera en rien l'excellence des soins prolongés pour laquelle ce type d'établissement est connu. Les pensionnaires emménageront la semaine prochaine.

-30 -

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Michelle Boleen
Communications
Santé et Affaires sociales
867-456-6145
michelle.boleen@gov.yk.ca

Communiqué numéro 16-047

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.